



GUIANDO LA VIDA SEXUAL DE LOS HIJOS

Introducción:

Dentro de las tareas a realizar como padres en la formación integral de nuestros hijos, está el área sexual. Para un desarrollo sexual correcto, es necesario:

- ✓ la enseñanza incidental a través del modelo de ustedes como padres
- ✓ la enseñanza formal a través de la verbalización de los principios que Dios creó para aplicar en cada momento de la vida (Biblia)
- ✓ la enseñanza externa que esperamos venga principalmente de quienes tienen el don de enseñanza en el cuerpo local de Cristo (iglesia local)
- ✓ el aprendizaje individual, a medida que cada hijo vaya descubriendo su desarrollo sexual.

Es muy importante un trabajo a tiempo, esto incluye toda la vida, para que nada malvado desvíe el correcto desarrollo sexual de nuestros hijos, entendiendo que siempre habrá fuerzas malignas que intentarán desviarles, entre las fuerzas malignas más básicas están:

- La naturaleza caída del ser humano, esto es, la lucha interna.
- La sociedad a través de las corrientes mundanas desviadas de la voluntad de Dios representadas por la pornografía en todas sus expresiones y las organizaciones que intentan influir en los colegios con sus doctrinas torcidas.
- Los amigos en el colegio, en el barrio, en la familia extendida, que usaran momentos de descuidos para promover sus pensamientos o deseos torcidos en relación con lo sexual.

Algunos consejos para una buena educación sexual con los hijos:

1. Inicio del desarrollo del impulso sexual: 10 a 12 años, a través de la actividad hormonal, denotándose en los cambios físicos y psicológicos.
2. Factores que contribuyen a una sana identidad según el plan de Dios:
 - a. Traspasar un modelo de masculinidad y feminidad por parte de ustedes los padres.
 - b. Información anticipada por parte de los padres.
 - c. Recibir amor y afecto en todo el desarrollo de su niñez por parte de papá y mamá.
 - d. Que el padre asuma su rol de líder, independiente su carácter
 - e. Que la madre asuma su rol de compañera y ayuda idónea, independiente de su carácter. Cualquier desequilibrio en este sentido, puede confundir a los hijos
 - f. Corrección a tiempo de cualquier duda, equivocación, inclinación equivocada o manipulación



- g. Pasar tiempo con los hijos para conocerles, para que nos conozcan y para saber sus movimientos, incluidos lo que están viendo
 - h. Matrimonio estable
3. La homosexualidad, que incluye el lesbianismo, no es más que una tergiversación del diseño de Dios provocada por el ser humano lejos de Dios. La homosexualidad no es prohibida y condenada por Dios solo porque le molesta a Él, sino porque hace daño al ser humano. Algunas consecuencias negativas son: *enfermedades de transmisión sexual, falta de completa satisfacción en todo sentido, impedimento de continuar con la raza humana (auto destrucción), incomodidad por no cumplir con las expectativas que están incorporadas en nuestro ADN con el fin de sentirnos parte de un puzzle...*
- a. Versículos que determinan la voluntad de Dios respecto a este tema: Levítico 18:22 y 20:13 – 1ª Timoteo 1:9,10 – 1ª Corintios 6:9 al 11 – Romanos 1:18 al 32
4. Enseñando a los hijos sobre la segunda decisión más importante de la vida: casarse
- a. Pasos a seguir:
 - Tomar tiempo para aprender
 - Madurar en su compromiso con Dios, con la familia, con sus responsabilidades
 - Mantenerse puros sexualmente. La única prueba contundente de amor y fidelidad al novio(a), es la virginidad.
 - Conocer a pares. Para conocer a una persona no se necesita besar, menos tocar, menos tener relaciones sexuales. Se necesita hablar, observar, indagar.
 - Esperando con paciencia encontrar a alguien con quien comenzar una amistad con propósito (noviazgo)
 - b. Peligros de comenzar una vida romántica antes de casarse (pololeo en Chile):
 - Decepciones e inseguridad (dolor del corazón)
 - Tentación, presión
 - Enfermedades venéreas
 - Embarazos
 - Pérdida de confianzas en quienes les aman
 - Pérdida de autoridad espiritual